

Vivez le Marathon de New York 2026 au cœur de Manhattan !

Suggestion d'itinéraire. Des suppléments sont à prévoir pour certaines activités.

Du **jeudi 29 octobre au mardi 3 novembre 2026**, offrez-vous une expérience unique : un séjour au cœur de **Times Square**, mêlant le légendaire **Marathon de New York**, les événements officiels NYRR et la découverte de la **Big Apple**.

Jeudi 29 octobre : Arrivée et immersion new-yorkaise

Après votre vol depuis l'Europe et votre transfert aéroport/hôtel organisés par vos propres moyens, installez-vous dans votre hôtel en plein cœur de Manhattan. Profitez d'une première soirée dans l'effervescence de Times Square, avec ses lumières et son ambiance unique, avant de prendre vos marques pour la semaine marathon. Dîner libre à proximité, pour commencer à explorer la ville à votre rythme.

Vendredi 30 octobre : Expo et Opening Ceremony

La journée commence par le passage incontournable à la **NYC Marathon Expo** au **Jacob K. Javits Convention Center**. Vous y retirerez votre dossard, découvrirez les stands partenaires, les goodies officiels et pourrez profiter des conseils des experts NYRR pour optimiser votre performance.

Partez à la rencontre de Manhattan avec une promenade dans **Central Park**, une montée au **Top of the Rock** ou à l'**Empire State Building** pour des vues spectaculaires, et une balade le long de la célèbre **Fifth Avenue**.

En soirée, participez à l'incontournable **Opening Ceremony** et à la **Parade of Nations** à **Central Park**, un moment festif où les coureurs du monde entier défilent avec fierté. La cérémonie se conclut par un magnifique feu d'artifice, lançant officiellement la semaine marathon dans une ambiance électrique et conviviale.

Samedi 31 octobre : 5K optionnel et visite guidée en bus

Pour ceux qui le souhaitent, participez à l'**option 5K "Finish Dash"**, une course courte pour tester vos jambes avant le marathon. Vous pouvez réserver votre dossard avec Planet Tours.

L'après-midi, partez à la découverte de Manhattan lors d'un **tour en bus de 3h** avec arrêts photos aux sites emblématiques : Times Square, Central Park, le Pont de Brooklyn et Wall Street. Une manière idéale de profiter de la ville sans vous fatiguer avant la course. Réservation auprès de Planet Tours.

Dimanche 1er novembre : Jour du Marathon

Le grand jour est arrivé ! Le matin, des **bus partiront directement du pied de votre hôtel** pour vous conduire au départ de la course (coureurs marathon uniquement). Plongez dans l'ambiance unique du Marathon de New York et vivez l'excitation de franchir cette ligne mythique.

Après l'effort, prolongez la fête avec la **Victory Lap**, l'after-party officielle du marathon. Musique live, DJ, animations, photobooths et boissons incluses pour célébrer votre performance dans une ambiance conviviale. Réservez votre ticket à l'avance ici : [Réserver Victory Lap](#) pour être sûr d'y participer et prolonger l'expérience marathon jusqu'au soir.

Lundi 2 novembre : Récupération et dernières découvertes

Après une matinée plus tranquille, profitez d'un brunch et partez à la découverte de **Brooklyn Heights et DUMBO**.

Pour l'après-midi, chacun pourra choisir son activité selon ses envies :

- **Visite de la Statue de la Liberté et d'Ellis Island** pour découvrir l'histoire de l'immigration à New York et profiter de vues incroyables sur Manhattan
- **Balade sur la High Line** ou visite d'un musée de votre choix

La journée se termine par un dîner d'adieu dans un restaurant typique de la ville, pour clore ce séjour en beauté.

Mardi 3 novembre : Départ

Matinée libre selon l'horaire de votre vol. Vous pourrez en profiter pour acheter des souvenirs ou prendre les dernières photos. Transfert à l'aéroport par vos propres moyens et envol vers l'Europe, avec des souvenirs impérissables de New York et de votre marathon.

Experience the 2026 New York Marathon in the Heart of Manhattan!

Suggested itinerary. Some activities may require additional fees.

From **Thursday October 29 to Tuesday, November 3, 2026**, treat yourself to a unique experience: stay in the heart of **Times Square**, combining the legendary **New York Marathon**, official **NYRR events**, and the discovery of the **Big Apple**.

Thursday, October 29 : Arrival and New York Immersion

After your flight from Europe, your airport-to-hotel transfer will be at your own arrangement, check into your hotel in the heart of Manhattan. Enjoy your first evening in the vibrant atmosphere of Times Square, with its lights and unique energy, before settling in for marathon week. Dinner is on your own nearby, giving you the chance to start exploring the city at your own pace.

Friday, October 30 : Expo and Opening Ceremony

Begin the day with a visit to the **NYC Marathon Expo** at the **Jacob K. Javits Convention Center**. Pick up your race bib, explore partner booths, grab official goodies, and benefit from expert advice from NYRR to optimize your performance.

Explore Manhattan with a stroll through **Central Park**, a visit to **Top of the Rock** or the **Empire State Building** for spectacular views, and a walk along the famous **Fifth Avenue**.

In the evening, attend the unmissable **Opening Ceremony** and **Parade of Nations** in **Central Park**, a festive moment where runners from around the world proudly march together. The ceremony concludes with a spectacular fireworks display, officially launching marathon week in an electric and friendly atmosphere.

Saturday, October 31 : Optional 5K and Guided Bus Tour

For those interested, take part in the optional **5K "Finish Dash"**, a short race to test your legs before the marathon. Race bibs can be reserved through **Planet Tours**.

In the afternoon, discover Manhattan with a **3-hour French guided bus tour**, including photo stops at iconic sites such as Times Square, Central Park, the Brooklyn Bridge, and Wall Street. This is an ideal way to enjoy the city without tiring yourself out before the race. Reservations available through **Planet Tours**.

Sunday, November 1 : Marathon Day

The big day has arrived! In the morning, **buses will depart directly from the base of your hotel** to take you to the race start (marathon runners only). Immerse yourself in the unique atmosphere of the **New York Marathon** and feel the thrill of crossing this legendary finish line.

After the race, continue the celebration at the **Victory Lap**, the official marathon after-party. Enjoy live music, a DJ, animations, photobooths, and drinks to celebrate your achievement in a friendly, festive atmosphere. Be sure to **reserve your ticket in advance here: [Reserve Victory Lap](#)** to secure your spot and extend your marathon experience into the evening.

Monday, November 2 : Recovery and Final Discoveries

After a relaxed morning, enjoy a brunch and explore **Brooklyn Heights and DUMBO**.

In the afternoon, each participant can choose an activity according to their interests:

- **Visit the Statue of Liberty and Ellis Island** to learn about New York's immigration history and enjoy breathtaking views of Manhattan
- **Walk along the High Line** or visit a museum of your choice

The day ends with a farewell dinner at a typical local restaurant, closing this unforgettable stay in style.

Tuesday, November 3 : Departure

Morning free depending on your flight schedule. Take the time to buy souvenirs or capture some last photos. Transfer to the airport on your own and fly back to Europe, taking with you lasting memories of New York and your marathon experience.